



Masterhacks - Tesla se ha convertido en el segundo mayor fabricante de autos en Wall Street. Sus títulos subieron hoy del 4.7% hasta los 294.15 dólares, situando su capitalización en 47,800 millones de dólares. Con esto, la compañía liderada por Elon Musk, supera a Ford, cuyas caídas del 2.3% dejan su valor total en 44.300 millones de dólares.

Solamente General Motors se mantiene por delante en el ránking de capitalización de su sector. En el caso de Detroit, casi alcanza los 51,000 millones, aunque sus acciones bajaron este lunes un 3.99%.

Este aumento en las acciones de Tesla se debe a que este domingo presentó una versión preliminar de sus resultados del primer trimestre, donde afirmó que en este periodo de tiempo, entregó 25 mil vehículos. Este dato superó la expectativa de los analistas, que esperaban que dicha cifra se situara entre los 23 mil y 24 mil automóviles.

El mercado asevera que el lanzamiento del Model 3, con un valor de 35 mil dólares, se llevará a cabo a finales del año, y que podría ser el modelo más vendido. Con este nuevo vehículo, Tesla espera producir medio millón de vehículos al año para finales de 2018.